

(お知らせ)

2024年4月5日  
沖縄電力株式会社

系統連系受電サービス料金（発電側課金）の  
「発電側課金制度開始に伴うお知らせ」の記載誤りについて

2023年12月6日に当社ホームページにて公表<sup>\*</sup>し、発電者さまへ送付しました「発電側課金制度開始に伴うお知らせ」において、一部の発電者さまに誤った系統設備効率化割引区分を記載していたことが判明いたしました。

誤った割引区分を通知いたしました発電者さまにおきましては、正しい割引区分を再通知するとともに、対象の発電契約者さまへ本件をお知らせしております。

本事案により、ご迷惑をお掛けした発電者さまおよび発電契約者さまに対し、深くお詫び申し上げます。

今後は、より一層社内におけるチェックを徹底し、再発防止に努めてまいります。

以上

※系統連系受電サービス（発電側課金）の導入に向けた発電者さまへの割引区分等のお知らせ  
(2023年12月6日お知らせ済み)

[https://www.okiden.co.jp/shared/pdf/whats\\_new/2023/231206.pdf](https://www.okiden.co.jp/shared/pdf/whats_new/2023/231206.pdf)